
　国際ロータリー第2770地区第10グループ

①

②

③ 11月の例会実施状況お伺い　　　　　当クラブはリアルで4日間開催予定
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10月20日の例会は休会です。次回1405回例会は10月27日（火）小島第10グループのガバナー補佐をお迎え

して商工会で「11月10日に行われる中里ガバナーの公式訪問」のリハーサルを行います。

三郷市暴力排除推進協議会様より「暴力追放・防犯まちづくり推進大会」中止のご案内

並びに埼玉県暴力追放・薬物乱用防止「センターだより」受領　回覧

川口南RC様より10月5日に行われた「地区ゴルフ大会」の成績表受領

　　　　　　　　　清水浩子幹事　ニアピン賞と女子の部で優勝

本日のSAA 篠田和男　

世界ポリオデーのご案内

登録料3000円ラインでの登録料2000円

 第1404回 2020年10月13日 VOL-6

会 場：三郷市商工会

1	日 時：2020 年10 月24日（土）

　　　ニコニコ募金活動もしくは節食例会でポリオ募金をお願い

「ハイライトよねやま」　　247号　受領　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　配布

三郷中央ロータリークラブ

週　報
会長　片野秀臣　幹事　清水浩子

　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・沖 良男 

11月の例会運営に就いて

コロナウイルス感染が止まりません、特にインド、アメリカ、ブラジル、EUなど大変な事になっています。日本では100人を

超えるような密な集まりが原因で感染したりしていますが、日本人は基本的には衛生観念が発達していて約束を守る感覚が浸

透しているような気がします。コロナウイルスは主に感染者の口からの飛沫や、それが空気中に一定程度漂う事がわかってい

ますのでマスク、手洗い、消毒、換気といった基本的感染対策を引き続きとることが大切です。感染した後、軽傷であっても

深刻な後遺症が残るケースも報告されていますので何よりも「かからないようにする」そして「（自分がかかっているかもし

れないという前提で）人に移さないようにする」ことが肝要です。手の消毒などは特に重要です。帰りには用意された消毒液

で消毒して帰りましょう。それにしても今のままではオリンピックが果たして開催できるのか心配です。

国際ロータリー会長

ホルガー・クラーク

(ドイツ)

　会　長　挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　　片野秀臣

　片野秀臣会長方針　「奉仕を通じて新たなチャレンジを」

　2770地区中里公造ガバナー「新たな機会へのチャレンジで、クラブに活力を！」

　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

　TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

Mail:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

10/13　1404回例会　幹事報告　　　　　　　幹事　　清水浩子

１・ガバナー事務所からの報告

三郷市内、その他からの報告

他クラブ様からの報告

我がクラブからの報告

職業奉仕部門講演会のご案内(再送）

日時：2020年10月30日(金)　　17:00開演　　場所:パレスホテル大宮

テーマ「ロータリーの職業奉仕と会社経営は一致する」



  ●　出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　出席副委員長　　　　　見付春雄

　　　例会数　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　 免除　　 M U 　　出席率

　　第1404回 　10月13日 　　18名 　　　08名　　  10名 　　 4名 　　　 -名 　　57.14％

　　第1403回 　09月29日 　　18名 　　　10名　　  08名 　　 3名 　　　 -名 　　66.66％

　　第1402回 　09月08日 　　18名 　　　09名　　  09名 　　 2名 　　　 -名 　　56.25％

米山記念奨学生趙宇君

宮田　博

清水浩子

第1404回例会　10/13●ニコニコボックス発表　合計　  11,000円　 累計　80,000円

地区大会記念ゴルフ大会へ参加された4人の方々、ご苦労様でした。とくに清水さん女子の部優勝おめでとう

ございました。

田中欣一

地区大会ゴルフで清水さん女子の部優勝おめでとうございます。75で回った人がいたのにハンディがつきま

した。コロナウイルス相変わらず終息のめどが立っていません。少しづつ活動の場を広げていますが、慎重

にしています。三郷市の感染者は埼玉県で9位で120人に迫る勢いです。気をつけましょう。

片野秀臣 EUやインド、アメリカではコロナウイルスが蔓延しています。皆さんも気をつけましょう。

地区大会のゴルフで女子の部優勝と、ニアピン取りました。すごく嬉しかったです。一緒に回ってくれた見

付さん、浜田さん、市川さんありがとうございました。

今晩は、奨学金ありがたく頂きました。大事に使

わせていただきます。最近、虫歯になって初めて

日本の歯医者さんへ行きました。優しく丁寧な説

明で感激しました。中国は日本からいろいろな技

術を学んできましたが優しさを学ぶことも必要だ

と思いました。

三郷駅南口の「ワオシティ」がいよいよ取り壊されることになりました。南側の広い

駐車場を閉鎖し、これから「カスミ」が仮の店舗を作ります。江戸川よりは三菱地所

が分譲マンションを建てる予定です。残りの2/3は新しい形の店舗が出来、団地内にあ

るフィットネスクラブが入る予定です。いま江戸川はサイクリング道路が整備されて

いて三郷がちょうど真ん中に位置しているので中継地になるので温泉の計画やその他

いろいろと賑わいが戻ってきそうです。

「ワオシティ」跡地の今後の計画について　　　　　　　　　　　加藤英泉

10/5の地区ゴルフ大会で清水幹事が「ニアピン賞と女子の部優勝」

見付春雄 ゴルフでのかけ事は絶対やめよう。法律違反です。

菅谷直人
先日久しぶりにある会合がありました。メンバーの一人が実はコロナに感染していたとカミングアウトされ

ました。少し怖かったです。

加藤英泉 とにかくコロナウイルスに気をつけましょう。

篠田和男 今日は出席者も少なくちょっとさびしい例会になってしまいました。


